



Corporación para el Desarrollo
Rural Comunitario

INFORME DE GESTIÓN 2019

2019 fue un año de avance para nuestra Corporación, pese a los desaciertos, logramos alcanzar algunos peldaños para alcanzar nuestros objetivos de manera más clara y contundente. Nuestros logros no solo se miden desde lo económico sino desde el proceso de aprendizaje que contribuye al desarrollo de la Corporación.

Este año permitió seguir construyendo articulación con organizaciones sociales de base, uno de nuestros pilares en el proceso de gestión. Se continuó con la alianza con Asociación de Pescadores y Trabajadores Agropecuarios y de Servicios Múltiples del río Sogamoso – APETRAS, además se han establecidos nuevas articulaciones con la Corporación Mesa de Pesca del río Sogamoso que representa a las ocho asociaciones de pescadores del río Sogamoso y el Consejo Comunitario de Negritudes Caño Bodegas ubicado en Yondó (Antioquia).

En concordancia con la articulación del Consejo Comunitario de Negritudes Caño Bodegas, se elaboraron y aprobaron las propuestas para la Agencia de Renovación del Territorio – ART en la línea de Restauración ecológica y género y con el Fondo Colombia Sostenible en Sistemas Silvopastoriles. proyectos están a la espera a ser desarrollados en el año 2020. También se presentaron tres propuestas para Petrosantander, Cira Infantas y Cámara de Comercio de Barrancabermeja en las siguientes temáticas: iniciativas productivas, sistematización de experiencias y talleres en agroindustria respectivamente, estas propuestas no fueron aprobadas.

En concordancia con nuestros objetivos misionales en el mes de diciembre se realizaron aportes para la donación de cuarenta y dos (42) regalos navideños para los niños y niñas del Consejo Comunitario de Negritudes Caño Bodegas. En procesos académicos se realizó la participación en el Congreso Trabajo Social, territorios, movimientos sociales y experiencias de paz con dos ponencias: Experiencia de Mesa de Pesca del río Sogamoso y Planificación predial participativa. Adicionalmente, se presentó el stand de CORURAL en el evento. En el II Encuentro Internacional de Investigación en Ciencias administrativas, contables y económicas de la Universidad Popular del Cesar, con el caso de transición a agroecología de la Asociación de Mujeres Campesinas de Lebrija.

Los aprendizajes son parte importante de nuestro proceso, se realizó la solicitud ante la DIAN para la permanencia en el Régimen Tributario Especial y de esta forma continuar con los beneficios tributarios para el año gravable del 2019 y la solicitud fue aprobada. Esperamos que en este nuevo año de gestión nuevamente realizar la solicitud.

Esperamos que este nuevo período contribuya a la consecución de los objetivos propuestos por cada uno de los asociados de la Corporación.

Cordialmente,

DIANA MARCELA CASTRO VARGAS

Representante Legal
CORURAL